

Eine Veranstaltungsreihe der Psychologischen Beratungsstelle Haslach.

Grenzen setzen in der Erziehung

11.10.2023, 19:00 Uhr im Giebelraum des Caritashauses Haslach
Referentin: Vanessa Meisinger

Grenzen setzen gehört in jeder Familie zum erzieherischen Alltag und ist oft eine der herausfordernden Aufgaben für Eltern.

Aber warum sind Grenzen eigentlich wichtig?

Und was können Eltern tun, wenn sie sich unsicher fühlen, wenn ihre Kinder Grenzen nicht einhalten, oder sie merken, dass sie hierbei selbst in Stress geraten?

An diesem Abend wollen wir uns mit dem Thema Grenzen setzen in der Erziehung beschäftigen, den Blick darauf richten warum Grenzen wichtig sind, Alltagsfallen erkennen und hilfreichere Alternativen beleuchten.

Zielgruppe: Eltern von Kindern im Vorschulalter

Trauer, Tod und Abschied im Lebensumfeld von Kindern

22.11.2023, 19:30 Uhr im Giebelraum des Caritashauses Haslach
Referent: Matthias Wohlfahrt-Sieben

Leben und Tod sind Dinge, die untrennbar zu unserem Dasein gehören. Der Tod eines Familienangehörigen oder die Diagnose einer schweren Erkrankung sind häufig einschneidende Wegmarken in der jeweiligen Lebensgeschichte!

Wie reagieren nun Kinder auf diese Ereignisse und was bedeutet es für sie?

Wie geht man mit den Kindern rund um das ganze Geschehen um und wie/was spricht man mit ihnen darüber?

Eintritt frei – Spenden willkommen

ANMELDUNG über das Sekretariat der Psychologischen Beratungsstelle:

Tel. 07832 / 999 55 -300

E-Mail: pb@caritas-kinzigtal.de

Sandhaasstraße 4, 77716 Haslach (Caritashaus Haslach)

Detaillierte Infos zu den einzelnen Terminen unter:

www.caritas-kinzigtal.de/termine/

